

Geister im Sechtemer Karneval

Am 7. Februar 2015 war schönes Wetter und in Sechtem ging der Karnevalszug. Es gab viele verschiedene Gruppen. Aber alle Vereine hatten gute Ideen, es gab zum Beispiel Hunnen, Pizzabäcker, Seeleute, den Sechtosaurus und viele andere Gruppen. Es gab auch einige Tanz- und Musikvereine. Am Rand der Strecke waren die Leute verschieden gekleidet.



Die Gruppe der Schule ging als Geister und Gespenster, wie das Motto „Geister spuken, Kettenrasseln, die Schule kann es krachen lassen“ war. Die Schule hatte die größte Gruppe, die viel geworfen hat. Am Ende hatten wir noch so viel Wurfmaterial, dass Frau Meier eine ganze Tüte auf die Straße gekippt hat. Der Karnevalszug hat uns sehr gut gefallen.

Jan und Benedikt, 4a

